

Gruß bis Boyen, Sonnenhof

56

15. Sept. 1899.

Lieber Freund.

W<sup>t</sup> der Brief, den wir Dir nach Kettwitz  
R<sup>g</sup> schickten, ist nicht ~~gekommen~~ - oder ist Dir  
entweder auf dem Posten <sup>zurück</sup> gegangen? W<sup>t</sup> haben uns  
wied<sup>r</sup> von Eul & Kien: so fandt ic<sup>t</sup> die Luf<sup>t</sup> jenseit  
wieder auf dem Umweg über Rostock, was doch wo möglich  
zu den Revierhöfen nach Pölitz, Kuhnsdorf und zu weiteren  
Drei Brief vom 27. VII. traf mich i<sup>n</sup> Augs. Da wir dort  
ausnahmsweise gutes Wetter hatten, das auch Anna brachte, blieb  
wir dort über zwei Wochen. Hier war es vollkommen ruhig, aber die  
Tiere sind in Erfahrung zu erhalten; eigentlich war es allerdings nicht  
Dann ging es in kleinen Routen hier und da Freunde aufsuchend

jetzt am 21. August sitzt der Brauner. Der Brauner.

Und wenn wir hier Reife von Rüben und Grünkohl finden,  
würde das sehr gut sein, da ja doch nicht empfohlen werden kann.  
Auf jeden Fall würden wir durch Autogabe Freunde, die in Grün  
und Brauner Lammerspitze gekommen wären. Aber ein langer Klimax  
Dort war Antikörpernatur kein Platz, ja nicht das Wetter am  
Folitag eilten wir gleich weiter nach Grün bei Regen. Unser dortigen  
Freunde waren da noch nicht eingetroffen und ein großer Teil Lamm-  
herzen waren wir noch gar nicht. Da entblößt wir uns auf die Handel  
gegeben. Dieser hohe Lsg bilde mir zu gut, so daß ich es natürlich  
sozialen vom Rübenrohr und der Rübenkohle bevorzugt wurde, die nicht so  
viel, da dort ja es nicht passen könnte. Wir haben dort aus, bis vor  
einem Tage in Regen Witterung eingehen. Nun flogen wir wieder  
hier in Regen. Dieser fällt hier nicht so leicht zu kriegen, und des

Arbeit und halber Erfolg. Wir werden deshalb wohl bis 25. bzw.  
Mittwoch vorher und werden dann auf möglichst direktem Wege nach Rom  
abreisen, wo wir am 1. Oktober eintrreffen werden.

Von der Concordia einer Abhandlung abgesehen habe ich nichts erzählbares  
geschrieben. Ich habe nur ja mich überzeugt, dass die gegenwärtige Verzweigung  
nicht geprägt ist. In der ganzen Welt geht es doch bei Vorfällen in Osteuropa  
und in Russland eigentlich nicht um etwas Neues. Nur eben ist  
es eigentlich ungewöhnlich. Schließlich sind Cecchi, ehemaliger Polnisch. Amer.  
der größte in einem Vorfall in der Gegenwart hat es auf die Republik zu  
kommen gehabt. Doch alle diejenigen, die angeklagte Gedanken pflegen zu haben, die sie  
für in Russland will wiederholen lassen. Es bleibt mir nun mit anderen aus, ob man  
davon aus gehen darf. Daß Cecchi nicht auf die Republik zu kommen  
wollte wird mir nicht vorkommen, weil er sich nicht darüber zu äußern scheint.

Was wird aus den weiteren vorgesehen sein? Ob Schröder an Potsdam  
geht ja sicher Werken, wofür er ja auch sorgt, um das neue Reich einzurichten.

Folglich und wenn du das Raumkriegsamt  
Sob auf und aus bringst, so als wort beißt kugeln  
Wurde ausgetragen, so es bald alle worten auf. Da fügt  
sich wieder der Griff in. Hoffentlich wird man mich hier  
zu Förder, und ich will Nachricht von Ei zu erhalten.

Zu Name Ergebnis

Sokel.

19446<sup>56</sup>